

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris le décès,
le 25 juillet 2009, de

Madame Catherine NARBEL NDAYE

disparue à la suite d'une longue maladie supportée avec grand courage.
Nous perdons une collègue estimée de tous et toujours très dévouée
qui, pendant plus de vingt-sept ans, a rendu de bons et loyaux
services à notre entreprise. Nous garderons de la défunte un souvenir
respectueux et reconnaissant.

A la famille, nous témoignons toute notre sympathie et nos sincères
condoléances.

Chemins de fer fédéraux suisses

Division Voyageurs

Direction et Personnel